

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection Boite_016 | Préparation des Anormaux](#)[Collection Boite_016-2-chem | R. \[révolution?\] Item](#)[Délibérations des sections avant les massacres de septembre](#)

Délibérations des sections avant les massacres de septembre

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb016_f0186

SourceBoite_016-2-chem | R. [révolution?]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

M. Tercier
III
vol

Distribution de l'echan au sein de la milice du
septembre.

- Echán du 1er groupe Battien ou Mirebaud (qui suit
l'échán monarquiste du 10 Août)

2 sept : "sur le mohon d'un membre de l'ordre marcher sous
le rotondeau monarque, le ci-devant comte, marquis, duc,
baron, ci-devant noble et financier, de + le citoyen
qui ont voté la révolution constitutionnelle et qui
ont voté sur cette monarchie de l'ordre, de ce
soi cheville." Mohon adopté à l'unanimité. Envoyé
aux 48 lieux.

- Louvois : 2 sept : "la destruction de la ville Poitoune
a été introduite dès hier matin dans les villes de
que la ville poitevine connaît telle que le mort, le mal
réfugié et le huit d'immigré venant place aux échafauds
la + révolte de l'armée. = L'assassinat des révolutionnaires."

- Le Fontaine - montmorency. 2 sept : "un arrêté
du 1er echán poitevin a été fait au conseil : "Tous les propriétaires
de l'E. Et, achetant conformément à la volonté de l'ordre
et de Paris seront mis à mort sans la déroute de citoyens
qui votent à la monarchie"

BnF
MSS

Le même arrêté, le fait au conseil de l'immigration
place aux échafauds aux 120 jours de l'ordre qui se rend sur
la frontière irlandaise pour servir de rempart aux hom

citoyens qui vont se trouver dans l'ordre et de la paix
et de l'ordre". L'ensemble par l'ordre de la paix et l'ordre
de la paix. Le résultat de la communication est ainsi : "

Le Arri : 2 Sept : "Un membre ayant fait mention
de l'assurer du châtiment, de la révolte, rebelle la Force,
l'Amour pour constituer son rôle a écrit que tous
s'assureraient dits miens.

Montréal : 2 Sept : "... écrit que à la révolution
de ce révolution, le 20 Juin et le 20 Juillet de l'an de la
ste chapelle seront banni de monter à l'Amour, où les
membres patriotes n'ont rien de leurs mains sur ces
qui ils ne marchent avec franchise; que les membres
composant le jury d'accusation et de jugement soient autorisés
à nommer entre eux le directeur du jury et établir des
sous les convenances de ces choses publiques qui n'ont pas le moment
de l'Amour de l'Amour, lequel de la loi être conservé;
qui doit être l'ordre à l'ensemble national ^{pour}
l'Amour pour qui a été à la recherche de l'ordre
numéro 1, n'ayez de leur ~~pas~~ pas de l'ordre de l'Amour
de l'ordre de leur fortune pour l'ordre de l'Amour, et
un peu de la fin seront à l'ordre de l'Amour"

[Machin Ternaux n'a pas été retrouvé par l'ensemble des recherches
policières. On connaît néanmoins par la suite, son nom et le
nom de son ancien président, Bertrand (Berkemeyer) (13 mai 1917)